

34. Sanco Hauptversammlung:

Auf gutem Kurs

Gerade im momentan schwierigen Isolierglasmarkt in Deutschland bewährt sich der intensive Zusammenhalt im Sanco-Verbund und die Partnerschaft mit dem starken Lizenzgeber Trösch. Deshalb sehen sich die Mitglieder der Sanco-Gruppe gut positioniert, die zukünftigen Herausforderungen des Marktes zu meistern.

Zum diesjährigen Himmelfahrtstag trafen sich die europäischen Sanco-Unternehmen zu ihrer 34. Hauptversammlung bei Isophon Glas in Hannoversch Münden. Die Veranstaltung wurde von Jürgen Halbmeier von der Sanco-Beratung geleitet und offiziell eröffnet. Ihm folgte Erich Trösch als Vertreter des Lizenzgebers. In seiner Grußbotschaft ging Trösch auf die derzeit schwierige Marktlage bei Isolierglas ein: „Gute Chancen bestehen in der Diversifizierung. Hier gibt es ertragreiche Produkte, die stärker als bisher forciert werden müssten. Das bringt für die Sanco-Betriebe europaweit neue Chancen.“



Genau hingeschaut bei Isophon: Die Werksbesichtigung und neue Produkte boten viel Gesprächsstoff für die Mitglieder der Sanco-Gruppe

Neue Produkte

Der Marktanteil im Iso-Sektor von Sanco beträgt nach eigener Angabe in Deutschland z.Z. etwa 15%. Im Isolierglasbereich konnten pünktlich zur Hauptversammlung neue Spezialprodukte eingeführt werden. Z.B. das Multifunktionsglas „Sanco-Phon SC“ für Fenster, Fassade und Innenarchitektur, eine Kombinationen von zwei planen Floatglasscheiben, die mit einer Sound Control Folie verbunden werden. Je nach Art und Dicke der Floatscheiben und Folien

werden Schalldämmwerte von bis zu 50 dB erreicht. Es werden Sicherheitsaspekte mit Schalldämmfähigkeiten kombiniert, die im Isolierglasverbund mit Wärmedämmgläsern zu echten Multitalenten heranreifen.

Eine weitere Neuheit ist das kombinierte Sonnenschutzglas „Sanco Sun Combi Neutral 40/21“. Es verfügt über ein ausgeklügeltes Sonnenschutzkonzept: bei niedrigem Gesamtenergiedurchlass und hoher Lichttransmission ergibt sich in sommerlichen Hitzeperioden ein verbessertes Temperaturniveau. Bei gleichzeitig hoher Wärmedämmung entsteht ein hohes Energiespar-Potenzial.

Großen Zuspruch in den Pausen der Hauptversammlung fand eine Ausstellung, in



Bilder: Sanco

Die Sanco-Hauptversammlung wurde von Jürgen Halbmeier von der Sanco-Beratung feierlich eröffnet. In diesem Jahr fand das Jahrestreffen in Hannoversch Münden bei Isophon Glas statt

der Produktneuheiten von Sanco-Partnern, Glas Trösch und der Euroglas präsentiert wurden.

Ein Meilenstein in der Sanco Geschichte markierte das Wirken von Armin Streit, der auf der Hauptversammlung in den Ruhestand verabschiedet wurde. Streit war für die Glas Trösch Holding AG tätig. Er hatte in 25 Jahren in seiner Funktion als langjähriger Geschäftsführer des Lizenzbetriebes in Nördlingen und Mitglied der Gruppenleitung der Glas Trösch Holding in Bützberg eine moderne Unternehmenskultur gefördert und die „Systeme“ Sanco und Glas Trösch positiv zusammengebracht.

Weiter bestimmte ein großes Programm mit vielen Neuheiten die diesjährige Hauptversammlung. Viele Diskussionen und interessante Gespräche konnten auch am zweiten Tag der Veranstaltung geführt werden. Anlass bot die Betriebsbesichtigung bei Isophon Glas, bei der die Produktspezialitäten des Hauses präsentiert wurden. ■

Informationen anfordern:

Für die Kunden und Planer wurde gerade wieder das Sanco-Glasbuch frisch aufgelegt. Auf über 300 Seiten finden die Leser umfangreiche Informationen zum Thema Architekturglas. Inhalte des Glasbuchs und aktuelle Produktdaten stehen auch unter www.sanco.de

